

MARTA TOMÉ

OBJETIVO HEBERLEIN

EL SECUESTRO
MÁS INSÓLITO DE
LA GESTAPO EN LA
ESPAÑA DE FRANCO

Toledo, junio de 1944: el consejero de la embajada alemana es secuestrado, junto con su esposa, por la policía secreta de Himmler. Un estudio riguroso y adictivo que desvela todo un secreto de Estado.



ALMUZARA

» Marta Tomé



MARTA GARCÍA-MONGE TOMÉ (Madrid, 1977) es licenciada en Humanidades por la Universidad de Castilla-La Mancha y máster en Periodismo de *El Mundo*, de la mano de Unidad Editorial y la Universidad San Pablo-CEU. Posee experiencia en prensa escrita y es redactora del diario *La Tribuna de Toledo* desde 2002. Ha colaborado puntualmente con reportajes históricos en *Público* y ha realizado decenas de artículos sobre la Guerra Civil y sobre represaliados toledanos en campos de concentración nazis. Ganó el Premio de Periodismo Santiago Camarasa en 2009, junto con el periodista Adolfo de Mingo, por una serie de reportajes titulados «Julio 1936, preludio de una guerra civil», publicados en *La Tribuna de Toledo*.

Objetivo Heberlein

El secuestro más insólito de la Gestapo en la España de Franco

¿Sabías que, en plena Segunda Guerra Mundial, una finca de Toledo fue el escenario de un alucinante secuestro de la Gestapo? ¿Has oído hablar del diplomático que, asqueado por el nazismo, halló refugio en la España de Franco y desafió órdenes directas de Ribbentrop, ministro de Exteriores de Hitler? ¿Qué oscuros secretos conocía Erich Heberlein para convertirse en objetivo prioritario? ¿Cómo pudieron sus compatriotas arrancarlo violentamente del en teoría neutral territorio español?

Con gran pulso narrativo y un rigor exquisito, la periodista Marta Tomé reconstruye en esta obra uno de los episodios más desconocidos de la última conflagración global y de las complejas relaciones entre el Tercer Reich y el franquismo. Su minuciosa investigación, de la mano de entrevistas personales y de archivos internacionales y documentos inéditos, empezando por el diario personal del propio Heberlein, nos sumerge en la estremecedora peripecia del consejero y su esposa, Margot Calleja, desde su apacible vida en el campo toledano hasta el horror de las cárceles de la policía secreta alemana y los campos de Sachsenhausen, Buchenwald y Dachau. El resultado es un apasionante relato que sirve de ilustración a un mundo de película.

Objetivo Heberlein es mucho más que la crónica fría y cuadriculada de un rapto: es un potente retrato del tablero geopolítico de Europa y el mundo en un tiempo no tan lejano, y de las complejas redes de espionaje, poder y traición tejidas hasta alcanzar a los países no beligerantes. ¿Fueron las fuerzas de seguridad españolas cómplices en tan flagrante violación de su soberanía? ¿Jugaron algún papel los servicios de inteligencia aliados? ¿Por qué este insólito caso ha sido silenciado durante décadas?

HISTORIA • Historia • Editorial Almuzara



Thema: NHT; 3MPQ-ES-A
979-13-70200-66-4
288 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 cm · 400 g
PVP: 23 €